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第 701 回 例会プログラム「卓話例会」 

会長挨拶 第 15 代会長 本多正和 

本日の例会は、新元号令和最初で、さいたま欅ロータリーク

ラブ第 701 回目の例会でございます。私の年度、今日入れてあ

と６回でございます。令和の第１回目の例会ですので、心して

行きたいと思います。 

本日は財団奨学生、山田様に奨学生の現状、また講演のタイ

トルとしても「誰にも楽しめるアートのすすめ」をお願いして

ございますので、楽しみにして頂きたいと思います。 

先月の４月１９日の、第３・第４グループのチャリティゴルフ大会におかれましては、

皆様にお手伝い頂き、ありがとうございます。おかげ様で、大成功にて終わる事が出来ま

した。この場をおかりし、御礼申し上げます。 

昨日までの１０日間のゴールデウィーク、いかがだったでしょうか？ 

天気の方も多少の雨もありましたが、大変良く、皆様も思い思い家族旅行等、楽しく過ご

された事と思います。 

また、５月１日は、新天皇即位を祝う一般参賀があり、約１４万人の方々が、参加した

様であります。 

私は商売柄、ずっと仕事をしていた訳でございますが、昨日は家族全員で、秋ヶ瀬公園

でバーベキューをさせて頂きました。いつも通り、たくさんお酒を飲み、楽しく過ごす事

が出来ました。しかし、その反面、車の事故がいろいろな所でありました。中には家族旅

行の途中、家族の方が無くなるという痛ましい事故がありました。 

特に連休の日は、普段、運転されていまいドライバーが多くいる訳でございます。道路

を逆走したり、スピードを出しすぎたり、急な割込み、わき見運転等、いろいろな原因が

あるかと思います。 

皆様の中には、自分だけは事故を起こさないと思っている方も多くいると思いますが、

十分に注意して頂きたいと思います。 

 

幹事報告 第 15 代幹事 柳川一嘉 

l 4 月 19 日、東松苑ゴルフ倶楽部にて 

第３・第４グループ合同ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペは 

無事滞りなく終わらせることができました。 

設営係・プレイヤーの皆様ご協力ありがとうございました。 

 

l 6 月 25 日最終例会 

大宮ゴルフコース⛳にて 4 組で欅コンペを開催します。 

多数の参加宜しくお願い致します。 

最終例会は鳥井会員のお店であります、 

ザ・オイスターバー ヤミーで最後を締めようと計画しております。 

 

l 次回例会（昼例会） 

5 月 14 日(火)クラブ協議会 

ラフレさいたま 12：00 食事 12：30 点鐘 

 

 

セレモニー  

 

 

委員会報告  

 クラブテーマ 

 みんなで祝おう 15 周年 

               みんなで楽しもう

ロータリー！！ 

 

会長：本多正和  幹事：柳川一嘉  副会長：伊藤操 

 

 

 

 

① 米山奨学金授与式 タパマガラ シラザナさん 

 

② 誕生日祝い 5月生まれ 

吉田会員、茂呂会員、折原会員、住吉会員 

 



15周年実行委員会  猪苗代RC、蔚山第一RCから写真アルバム送付のお礼の件 

 

 

 

例会プログラム 卓話例会 

        
 

山田茉委財団奨学生の現状等について 
カウンセラー 直前会長 野原哲夫 

令和元年 5 月 7 日例会にて 
 
財団奨学生山田さんは、昨年 3 月の理事会において、財団奨学生派遣候補生として、当クラブが

推薦することとなり、昨年 4 月の選考試験に合格しました。 
 その後、5 回（4/13 開催）のオリエンテーションに出席したことによって、晴れて財団奨学生と

なり、Ｒ財団地区補助金の財団奨学金 20,000 ドル（約 220 万円）を使い、高野年度の 9 月から 1 年

間、フランス、パリ・ソルボンヌ大学に留学する予定であることを報告します。 
 オリエンテーションの構成は、ガバナー、Ｇエレクト、Ｇノミニー、井原財団委員長、水野財団

部門委員長、齋藤財団奨学・平和フェロー・学友委員長他カウンセラー等のロータリアン、それに

加えて 2770 地区学友会 服部会長ほか多数の学友の方々です。 
 時間は、午後約 3 時間ですが大変内容の濃い日程であり、終了後の懇親会となっています。 
ガバナー等からは、 
1.貴重なロータリアンの寄付によって、自分の能力向上や支援ができることの自覚と感謝をもって、

目標達成に向けた行動をすること。 
2.ロータリーのことを十分理解し、派遣先においても、現地のロータリアンの方々とロータリー談

義などで親睦交流をすること。 
地区学友会の会長及び学友からは、自らの経験から留学先でのロータリークラブやロータリアンと

の親睦などの重要性について、素晴らしいアドバイスを受けました。 
財団奨学派候補生は、オリエンテーションの都度、「研究テーマ」及び「財団奨学生としての心得や

現状・今後の計画について」発表をします。 

発表内容や方法等について、出席者から鋭い質問が出ますが、その対応も的確にこなしました。 
要するに、レベルの高い方がレベルの高い目標を目指していることを身近で体験でき、「ロータリ

ーは本当に素晴らしなあ！」と感激しました。 
 

 

 

 

 

 

スマイル報告  

 本多正和会長 本日は、新元号令和の第１回目の例会でございます。財団奨学生の山田さん卓話

よろしくお願い致します。本日も宜しくお願いいたします。 

 柳川一嘉幹事 本日も宜しくお願いします。 

 高野則子エレクト 令和になりました。今日 1日よろしくお願いします。 

 内木滋郎会員 本日の例会、Ｒ財団奨学生 山田茉委様、卓話ご苦労様です。楽しみに拝聴させ

ていただきます。風薫５月、昨日６日は暦では早くも立夏、10 連休も終わり、令和の時代に入

りました。気持ちを新たに、明るく、豊かな、平和な時代を望みたいと思います。 

 野原哲夫会員 第３・第４グループゴルフ設営、お疲れ様でした。大成功でした。山田財団奨学

生、本日の卓話楽しみにしています。 

 井上博明会員 財団奨学生の山田様、米山奨学生のタパマガラ様、本日も例会へようこそ。山田

様、本日卓話よろしくお願いします。 

 井上久雄会員 令和元年おめでとうございます。山田さん、本日の卓話ありがとうございます。

フランスでは、勉学と共に見分を広めてきて下さい。 

三上 等会員 ＧＷ１０連休を終わり、まだ調子が出ませんが、頑張って仕事をしたいと思って

おります。 

伊藤 操会員 令和元年、誠におめでとうございます。山田様、楽しみにしております。 

小川松雄会員 本日も宜しくお願い致します。 

茂呂耕太会員 卓話よろしくお願いいたします。楽しみにしております。 

荒蒔良和会員 記念すべき令和最初の例会、山田さん、卓話楽しみにしております。メンバーの

皆様、本日もよろしくお願い致します。 

竹内儀治会員 本日も宜しくお願い申し上げます。 

折原 訓会員 本日、理事会に間に合わず申し訳ありませんでした。山田さん、本日宜しくお願

い致します。 

角田貴則会員 こんばんは。山田さん、本日卓話宜しくお願い申し上げます。 

卓話テーマ 

「誰にでも楽しめるアートのすすめ」 

 

卓話者 Ｒ財団奨学生 山田茉委様 
 



月日 
会員 

総数 
出席 欠席 出席率 

 3/22 24 24 0 100％ 

 

 

月日 
会員 

総数 
出席 欠席 出席率 

 5/7 30 22 8 73％ 

 

 

 

長塚洋一会員 皆さん、令和も元気ですか？令和最初の例会なので、お祝いに赤ペンで書きまし

た。令和も身体を大切にして、元気でがんばりましょう。 

町田安弘会員 本日の卓話、楽しみにしております。 

林 佳孝会員 本日は「令和」初例会です。元号が変わって、気分新たに、皆様よろしくお願い

します。 

鳥井義兼会員 ①令和になり早々、家族旅行に行き、子供たちと楽しい時間を過ごせました。②

令和最初の営業だった今日、銀行の支払い表に「01」と書きました。なんだか嬉しかったです。 

 

5/7 30,000 円（会員）累計 764,000 円  

（ビジタ）累計 65,000 円 

（2018.7 月～ 

例会日 毎週火曜日 点鐘 19:00  

例会場 ラフレさいたま 5 階  

事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205 
 

 

  

 

例会日 第 1・３火曜日 点鐘 19:00 第 2 火曜日 点鐘 12：30  

例会場 ラフレさいたま 5 階         事務局 さいたま市中央区上落合 1-3-16-205 

 
 

  

 

 


